

Jour 54 : samedi 23 avril

Ramadan

L'Ephéméride à Strasbourg

Lever soleil – 6h23 Coucher soleil – 20h31

Lever lune – 3h57 Coucher lune – 11h40

Surface lune visible – 54,9 % Distance de la terre – 365.030 km

Un jour pour dire que la réalité est souvent plus complexe que ce que nous en disons, affirmons, défendons ... qu'elle soit politique, historique, écologique, sanitaire ...

Une citation

Votre **main** droite sait certainement ce que fait votre **main** gauche, mais elle ne le dit pas. Louons sa discrétion.

De Pourquery de Boisserin

La machinz à zcrirz dztraquéz

Trouvée dans Paraboles pour aujourd'hui de Jean Vernet aux éditions Droguet et Ardant, 1991

« Bizn quz sa machinz à écriorz soit d'un modèlz déjà ancien, zllz zst zncorz zn très bon état zt lui rzndrait d'zxczllznts szrviczsz si, commz vous l'apzrczvzz, unz dzs touchsz n'était détraquéz. Il zst zxact qu'il zn rzstz quarantz-six normalzsz. Mais il suffit qu'unz touchz nz travaillz pas normalzmznt pour crézr czttz différzncz avzc un ouvragz bizn zxécuté ».

Elle a une seule lettre défectueuse : quand on tape le « e », c'est le « z » qui sort ! Et voilà ce que cela donne avec une seule lettre défectueuse ! ... Ainsi en est-il souvent dans la vie des hommes. Une ville, une association, un mouvement, c'est comme une machine à écrire. Si quelqu'un dit : « Qu'est-ce que cela peut bien faire que je ne fonctionne pas ? Je ne suis pas indispensable ! », alors, quel galimatias !

À lire ou à relire dans la Bible

Je lève les yeux vers les montagnes :
d'où le secours me viendra-t-il ?
Le secours me vient du Seigneur,
l'auteur des cieux et de la terre

Qu'il ne laisse pas chanceler ton pied
que ton gardien ne somnole pas !

Non ! Il ne somnole ni ne dort,
le gardien d'Israël.
Le Seigneur est ton gardien,
Le Seigneur est ton ombrage.
Il est à ta droite.

De jour, le soleil ne te frappera pas,
ni la lune pendant la nuit.
Le Seigneur te gardera de tout mal.
Il gardera ta vie.
Le Seigneur gardera tes allées et venues,
dès maintenant et pour toujours.

Psaume 121

Le jeu dans l'interreligieux

Pas des paris d'argent ... mais le pari de vivre ensemble joyeusement.
Des outils et des moyens qui permettent des découvertes mutuelles que les plus
sérieuses des conférences n'aurait pu faire émerger
Nous pouvons témoigner d'expériences très positives, lors des rencontres couples
chrétiens-musulmans.

À lire et relire dans le Coran

Les croyants ne sont-ils pas des frères ? Réconciliez donc vos frères et craignez Dieu, afin
de mériter sa miséricorde.

Sourate 49 Les Appartements / Al-Hujurât, v 10

Une illustration photo d'un jeu de mikado

Une Invitation à transposer une partie de jeu de mikado

... en parabole de la vie fraternelle

Le jeu du mikado à plusieurs joueurs !
Faut pas faire bouger la table quand l'autre joue. Ce jeu nécessite ses **deux mains**, de
l'attention, avec la capacité d'anticiper que si on déplace celui-là, l'autre en équilibre
pour le moment, bougera... Oui c'est vrai, il y a toujours des joueurs moins patients qui
tapent un grand coup dedans, ... mais c'est pas drôle !

Voilà bien une idée pour démarrer le concours mains-sœurs : jeu + atelier d'écritures
orales ou scripturaires !